



Information aux parents

SaeManGeum, 4 août 2023

Vague de chaleur en Corée- tous les participants suisses sont sains et saufs

Le 25eme Jamboree Scout Mondial à SaeManGeum Jeollabuk-do, en Corée du Sud, a été inauguré mardi soir par une cérémonie sous des températures élevées. Après une longue préparation et des journées de montage épuisantes, le Jamboree est enfin officiellement lancé.

Vague de chaleur - tous les participants suisses se portent bien

Comme vous l'avez probablement entendu, la Corée connaît actuellement une vague de chaleur comme elle n'en a pas connu depuis quatre ans. En raison de la situation du terrain dans une lagune fermée, les sols sont humides et l'humidité de l'air est donc élevée. La délégation suisse a profité des six jours du programme préliminaire pour s'habituer à ce climat inhabituel. Malgré ces conditions inhabituelles, aucune hospitalisation critique n'a eu lieu et tous les membres de la délégation suisse se portent bien. Les responsables d'unité sont conseillés par l'équipe médicale de la délégation suisse sur place afin d'assurer l'hydratation de tous les participants. Des boissons isotoniques et de l'eau potable sont mises à disposition, les activités sont raccourcies à titre préventif et les pauses à l'ombre sont plus fréquentes. Nous sommes en contact plusieurs fois par jour avec toutes les unités afin d'adresser d'éventuelles demandes au comité d'organisation le plus rapidement possible .

Préparation du camp retardée - les mesures portent leurs fruits

Les conditions au début du camp n'étaient pas encore idéales sur le terrain de camp, l'organisation du camp n'ayant pas terminé tous les préparatifs à temps. C'est pourquoi, avec les directions de délégation des autres nations, nous nous sommes engagés avec véhémence pour la sécurité et le bien-être de nos membres. Grâce à cela, différents ministères coréens sont intervenus et plusieurs mesures ont été mise en place pour répondre à nos plaintes. Il s'agit notamment des points suivants :

- Une aide de l'Etat coréen est arrivée sur le site du camp, d'une part pour installer des ombrières supplémentaires partout sur le site et d'autre part pour renforcer les équipes médicales dans les hôpitaux du camp.
- Aujourd'hui, une livraison de l'Etat contenant des consommables médicaux supplémentaires est arrivée.
- Des bus cliniques climatisés de la Croix-Rouge seront installés sur le site afin de créer des zones de soins fraîches supplémentaires.
- Au total, 110 bus réfrigérés seront mis à la disposition des participants, qui pourront s'y rafraîchir pendant les heures chaudes de la journée.



- Une grande priorité sera accordée au nettoyage des sanitaires et quelque 500 collaborateurs veillent à une meilleure hygiène. L'objectif est de nettoyer les toilettes toutes les heures pendant la journée. Pour l'élimination des déchets et pour soutenir la logistique ultérieure, un appel a été fait à des spécialistes externes.
- Par mesure prophylactique, les tentes ont été montées directement sur des palettes afin d'éviter un contact avec le sol humides...

Nous sommes en outre en contact étroit avec l'ambassade suisse depuis le début de la période de préparation, l'ambassadrice s'est rendue personnellement sur place au début du camp pour s'en faire une idée.

De nombreuses impressions passionnantes du programme préliminaire et le coup d'envoi du Jamboree

Nous nous sommes rendus en Corée du Sud avec les 1'430 membres de notre délégation quelques jours avant le début officiel, afin de nous habituer au pays et à son climat inhabituel. Une grande partie des bénévoles travaillant au sein de l'Equipe de Service Internationale (ISTI) et la direction de la délégation ont profité de quelques jours impressionnants à Séoul avant de se rendre sur le site du jamboree. Les 33 unités suisses sont arrivées encore plus tôt et ont découvert le pays dans le cadre d'un programme préliminaire. Ce pré-programme comprenait une journée à Séoul avec une visite guidée de la ville, une journée à Anseong avec diverses activités coréennes (K-pop et taekwondo) et une journée dans la région d'Inje où ils ont pu découvrir l'agriculture traditionnelle coréenne et cuisiner avec la population locale.

Après le transfert à SaeManGeum, le 25e World Scout Jamboree (WSJ) a été officiellement ouvert mercredi par la cérémonie d'ouverture. Divers représentants ont accueilli les scouts du monde entier sur le site lors de la cérémonie d'ouverture. La cérémonie a été accompagnée par un orchestre scout, des groupes de musique et des danseurs et danseuses de taekwondo. Le tout s'est terminé par un spectacle de drones magnifiquement chorégraphié avec 500 drones.

Nous saluons SaeManGeum et attendons avec impatience les températures un peu plus fraîches à partir de dimanche.

Pour la maîtrise de la délégation

Barbara Hochuli / Stilz
Head of Safety & Prevention

Dominique Woodtli / Xena und Christian Eschke / Düsi
Heads of Contingents